

天童市立長岡小学校 学校だより No.5 令和4年 7月26日 校 長 齊藤厚志

# 1 学期のご協力に感謝いたします! ~ 健康・安全で充実した夏休みを ~

本日をもって1学期が終了しました。この1学期、学校教育目標の『みんなが力のつく楽しい学校』を目指し、子供たちと教職員で授業を中心とした様々な教育活動に取り組んでまいりました。なかなか収束しないコロナ禍の中、保護者の皆様には多大なご理解とご協力をいただきました。明日からはいよいよ夏休みです。熱中症やコロナウイルス感染症に罹ったり事故や事件に遭ったりしないよう十分注意して、健康で安全な夏休みにしてください。また、学校の宿題以外に夏休みだから取り組めることにもぜひ挑戦させ、子供たちにとって充実した夏休みにしてください。どうぞよろしくお願いいたします。

## 1学きをふり返って・1学きがんばったこと

2年1組 小林 いくと さん

ぼくが、1学きにがんばったことは、3つあります。

1つ目は、うんどう会です。ぼくは赤組でした。リレーや玉入れをして、点数は白組の方が高かったです。ぼくは、くやしかったけど、たのしかったです。

2つ目は、町たんけんはっぴょう会です。ぼくは、長おか公みんかんや、まるとよにたんけんに行きました。いろいろな町のすてきなものをいっぱいはっ見しました。友だちのはっぴょうを聞いて、ぼくたちの町にはお店がたくさんあって、すごいなあと思いました。

3つ目は、ときょうそう記ろく会です。どうしてかというと、みんなタイムがはやくて、ぼくはみんなよりおそいけど、1年生のときよりタイムがはやくなっていたから、うれしかったです。

2学きは、かん字やけいさんをまちがうときがあるので、じしゅべんきょうをたくさんしたいです。

#### 2年1組 しょうじ はるか さん

わたしが、1学きにがんばったことは、3つあります。

1つ目は、町たんけんです。どうしてかというと、お店の人にしつもんするときに、正しい言い方ができたからです。

2つ目は、てつぼうです。どうしてかというと、中かん休みに、まい日そとで、前まわりとさか上がりのれんしゅうをしたからです。

3つ目は、プールです。どうしてかというと、1回目と2回目は、目に水が入るのがこわかったけど、3回目は目をつぶってもぐってみたら、ぜんぜん目に水が入らなくて、こわくなくなって、もぐりながらうかべたし、もぐりながら目をあけられたからです。

2 学きは、とどかないたかさのてつぼうでも、前まわりやさか上がりができるようになりたいです。

#### 2年2組 石川 えいた さん

ぼくは1学きせいいっぱいがんばったと思います。その中でとくにがんばったことが、2つあります。

まず1つ目は、さん数です。2年生になって、たしざんやひきざんのひっさんというあたらしいけいさんや、長さと水のかさのたんいをおぼえることをがんばりました。

2つ目は、走ることです。どうしてかというと、1 学きには、うんどう会やときょう そうきろく会があったからです。はやくはしるために、体いくではやくはしるためのコ ツをおぼえました。ほんばんでは、今までで一番いいタイムをだすことができました。 2学きは、もっとさん数や国語をがんばりたいです。あと、じきゅうそうきろく会もあるので、そこでいいきろくをだせるようにがんばります。そして、べんきょうもうんどうもがんばって、元気でかしこい2年生になりたいです。

#### 2年2組 なんば あかり さん

わたしは、1学きとくにがんばったことが、3つあります。

1つ目は、うんどう会です。どうしてかというと、リレーのときにバトンをおとさずできたからです。体いくで学んだ、じょうずにバトンパスをするコツをほんばんでいかすことができました。

2つ目は、かん字を書くことです。どうしてかというと、2年生になってからおぼえるむずかしいかん字を、ていねいに書いておぼえることができたからです。むずかしいかん字をおぼえるために、まい日たくさんかん字れんしゅうをしました。

3つ目は、水えいのじゅぎょうです。小学校に入ってからはじめてのプールで、すこしこわかったけど、いっしょうけんめいがんばりました。さいごには、すこしだけおよげました。来年の水えいのじゅぎょうもがんばりたいです。

わたしは、さん数がすこしにがてです。だから、2学きはさん数のむずかしいけいさんをがんばりたいです。

### 1学期終業式 校長の話より【抜粋】

今日で、令和4年度1学期が終了します。ところで、長岡小学校のみんなの目標は覚えていますか。「みんなが力のつく楽しい学校」ですね。授業や様々な学習において、仲間とともに一生懸命取り組み、こんなことができるようになったよ、こんな力がついたよと、どのくらい言えるでしょうか。また、楽しく学校生活を送ることができましたか。自分だけが楽しくではなく、みんなが楽しくです。本当にみんなが楽しいと言えるクラス、学年、学校をぜひつくっていきましょう。このことは、2学期も引き続き、みんなで本気で考えて、行動に移していかなければならないことです。

それでは、今日は、私が最近とてもうれしかったこと、そして、夏休みに心にとめておいてほしいことを話して、1学期最後を締めくくりたいと思います。まず最近何がうれしかったのかというと、<u>先週の金曜日のみなさんのあいさつ</u>についてです。地域の方も何人か立ってくださって、夏の交通安全運動をあいさつ運動も兼ねて行いました。今までだと、私や地域の人たちが立ってあいさつをしても、なかなか気持ちのよいあいさつが返ってきませんでした。でも、その日は違いました。<u>ほとんどのみなさんが明るく</u>変で、私や地域の人に伝わる声で気持ちよくあいさつしてくれたのです。とても幸せな気持ちになりました。これは、私は、<u>児童会での毎日毎日地道に行っているあいさつ</u>運動の成果だと思います。みなさんのあいさつに対する意識が変わってきたことの表れです。長岡小のみなさんが本気になれば、やれないことは何もない、と私は思っています。2学期さらに本気になって、長岡小の全員で1つのことに取り組んで、全員で達成感を味わいましょう。

最後に、明日からの夏休み、特に心がけてほしいことを、2つだけ話します。1つ目は、健康や安全に十分注意してください、ということです。最近、海や川でおぼれて尊い命を失ったというニュースを見たり聞いたりした人も多いのではないでしょうか。また、事件や事故に遭ったり巻き込まれたりしないようにしてください。そのためには、「夏休みのくらし」に書かれているルールを守ることが、まずは大事です。また、書かれていないことでも、周りに流されず、自分でしっかりと考えて行動することが必要です。正しい判断のもと、自分の命、そして他の人の命を大切にしてください。2つ目は学校の宿題をやることはもちろんですが、自分を成長させるため、力をつけるために、夏休みにしかやれないことにぜひ挑戦してほしい、ということです。自分で考えて、自分で決めて、そして自分で納得するまで取り組むことが大事です。与えられた学習だけでなく、生活科や総合的な学習の時間などで行っていること、学び方を参考に、自分の疑問や思いなどを解決していくという学習を、時には家族にも協力してもらいながら、ぜひ家でも行ってほしいと思っています。それでは明日から始まる夏休み、健康で安全で充実したものにして、2学期の始業式、笑顔でまた長岡小に集まりましょう。